

La revista "Ecclesia". inicia una nueva etapa con importantes mejoras

Con notables cambios en su presentación y en su estructura, entre ellos la introducción del bicolor, acaba de aparecer el número de "Ecclesia" correspondiente al 7 de mayo, que hace el 1.936 de su ya larga historia.

El presente número ofrece, además, la novedad de haber sido impreso en los talleres de La Editorial Católica. No se trata de una innovación estrictamente hablando, sino de la recuperación de una tradición muy antigua de vinculación y de amistad entre ambas instituciones. Así se hace constar en el editorial con que se abre esta nueva etapa de la revista, órgano de la Acción Católica. Efectivamente, durante una veintena de años, desde su fundación, en 1941, "Ecclesia" se imprimió en los talleres de La Editorial Católica, que entonces se encontraban en el edificio de la calle de Alfonso XI, que hoy ocupa todavía, entre otros servicios de la Iglesia, la revista de la Acción Católica.

En sus ya largos treinta y seis

años de vida, "Ecclesia" se ha hecho una revista benéfica de la información religiosa en España y de la formación de la conciencia social y colectiva de los españoles, destacando en esta línea sus editoriales, que han gozado siempre de amplio eco y de notable autoridad en la opinión pública.

La difusión, de la revista sigue siendo muy intensa tanto en España como en otros países, y muy especialmente en Latinoamérica, a cuyos problemas eclesiales ha otorgado siempre especial atención.

El lector encuentra habitualmente en ella las intervenciones semanales del Papa en audiencias, discursos y documentos, otros textos del Episcopado español y mundial, así como los que proceden de grupos eclesiales. Páginas informativas, reportajes, ensayos y artículos de fondo sobre los temas de mayor actualidad eclesial completan el contenido de "Ecclesia".

La renovación que ahora ha acometido, que se presenta, por otra parte, como un primer paso hacia futuras mejoras, potenciará, sin duda, la difusión y el influjo de esta revista, que ha sido siempre fiel a su trayectoria de seriedad editorial y de objetividad informativa.

La dirección de "Ecclesia" está confiada desde hace más de año y medio a don Joaquín L. Ortega, que viene esforzándose en su tarea por abrir las perspectivas de la revista combinando su modernización de fondo y de forma con un respeto lleno de consideración hacia la tradición que representa "Ecclesia" en el panorama de la prensa eclesial y española.